

# ***MON MARI DÉMARRE UNE SCLÉROSE EN PLAQUES***

Vous avez peut-être écouté, le Lundi 13 Octobre 2014 sur plusieurs grands médias, des développements sur cette fameuse maladie, qui touche environ 80 000 personnes en France. Si personne de vos proches n'est concerné, vous êtes certainement passé à autre-chose, non pas par indifférence au sort d'autrui, mais parce que vous avez senti qu'il plane sur cette maladie ***un grand mystère***. La spécialité neurologique offre aux scientifiques, un immense domaine d'explorations passionnantes, à rapprocher de la complexité des circuits électroniques. Mais pour le public non spécialisé, non médical, le domaine offre un aspect peu attirant, voire rebutant ou redoutable, très complexe, et dont personne ne voit d'ouverture vers une guérison, ou même une amélioration.

L'Académie souligne que le corps du malade est « submergé » de substances messagères, des médiateurs des ***réactions inflammatoires***, comme dans la plupart des maladies chroniques. Vous penserez sans doute que c'est peu, mais nous avons là le cœur du problème, et une clé vers une amélioration, un arrêt ou même une guérison inespérée.

## ***PAS DE DESCRIPTION***

Il nous semble que, si vous vous intéressez à cette terrible maladie, c'est que vous en connaissez les symptômes, et il nous paraît inutile de noircir du papier avec des considérations que vous pouvez trouver sur n'importe quel site Internet sur le sujet. Vous savez sans doute que la cible de la maladie est le système nerveux qui se détruit progressivement, avec tous les troubles moteurs et sensoriels qui en découlent.

## ***DES TRAITEMENTS***

Si vous attendez de savoir exactement ce qui se passe chez tous les malades atteints de SEP pour appliquer « le protocole validé », ou pour injecter aux malades « la molécule » qui va tout remettre en place, tous les malades souffriront puis mourront sans trouver le soulagement ou le retour vers une vie « normale », vers leur équilibre de santé. En ce mois d'Octobre 2014, les médias ne signalent même pas une possibilité de contrôle de la pathologie. À travers eux, l'Université décrit des procédés médicochirurgicaux complexes, dont l'efficacité est aléatoire, la mise en œuvre aussi complexe, et les résultats peu durables.

Les soins « palliatifs » prodigués jusqu'aujourd'hui, en 2025, pour les complications motrices, cognitives, urinaires, comportementales, génitales et sexuelles... etc. n'encourent pas notre critique, bien au contraire.

## **DES ATTITUDES SALVATRICES**

Seul un ensemble de mesures communes à la plupart des malades atteints d'affections chroniques, pourra arrêter les évolutions morbides, soulager complètement et peut-être rétablir la santé.

### **DÉPART DU RAISONNEMENT :**

1. Comme pour les cancers, la maladie d'Alzheimer, les polyarthrites et la plupart des maladies chroniques « dégénératives », nous savons qu'un ***phénomène inflammatoire*** accompagne l'évolution de la pathologie.
2. Ce n'est pas tout ! L'équilibre de santé fonctionne sur injonction ***d'informations spécifiques***, lues et relues en permanence pour la survie. Par exemple, on a constaté que dans les suites des grandes campagnes vaccinales de 1994-1995 contre l'hépatite B, un nombre anormal de cas de sclérose en plaques et de diabètes sucré ont été relevés. Ces constats ont soulevé des vagues de protestations et de contestations des autorités responsables, et nous n'entrerons pas dans la polémique. Un autre exemple peut être pris dans le développement de maladies chroniques suite à une infection par virus ou bactérie. Une angine à virus Epstein-Barr peut être suivie de polyarthrite ; ou une angine à streptocoque peut être suivie d'atteinte valvulaire cardiaque ou de rhumatismes chroniques.
3. Un déséquilibre alimentaire, une carence en vitamines ou en oligoélément peut entraîner une souffrance cellulaire diffuse, débilitant l'ensemble des systèmes de défense comme des cellules de la cible et dégrader l'état de santé. La SEP ira donc s'aggravant.

### **SYNTHÈSE :**

Comme pour les autres maladies chroniques, nous ne chercherons pas « la phénoménale molécule » dont le business nous annonce la sortie « pour bientôt », et qui sera capable d'« éradiquer la maladie ».

Nous donnons dès maintenant les conseils salutaires pour soulager ou guérir votre mari.

1. Vous ne serez pas étonnée de trouver en tête de nos conseils, le suivi de la ***démarche Seignalet***, rigoureuse, mais assouplie par nos soins.
2. En deuxième position, nous vous proposons aussi la prise à jours alternés, de doses légères de ***vitamine C*** synthétique, sous sa forme basique tamponnée, sans autre adjonction de quoi que ce soit, en poudre blanche à fondre dans l'eau, ***à répartir en plusieurs prises dans la journée.*** (Couverture légère, au long cours, et en cures.)
3. En troisième position, l'huile de foie de morue Cooper® ou autre, (Pas de capsule.) à raison d'une cuiller à café/j, un jour sur deux sauf Dimanche, et par cures.
4. En quatrième position, l'hygiène alimentaire familiale, celle qui est largement développée dans ce travail que vous consultez sur le site Oscar.
5. Enfin, suivre les conseils spécialisés des services hospitaliers concernant les soins de rééducation et d'entretien de toutes les fonctions du système nerveux et musculaire.
6. Éviter autant que possible tous les produits chimiques de la pharmacopée hors vitamine C. (Évitez absolument tout ce qui peut stimuler le système immunitaire.)